

INFORMACIÓN EXTRATERRESTRE - DATOS Y CUENTOS - MINI TEMAS CON GOSIA

Published 10 August 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Encuestas:

Swaruu X: Agencias gubernamentales oficiales y también se instituciones extrañas están realizando encuestas sobre el coronavirus, lo que piensa la gente sobre él y si se han vacunado o si se van a vacunar.

Lo que hacen con esta información es perfilar a las personas por sus opiniones y las meten a una base de datos que luego usarán para ver qué mas restricciones y disposiciones oficiales imponer sobre cuales sectores de la población, ciudades, o países. También lo usarán para perfilar a cada persona individual, para luego formular un plan para obligarlas a vacunarse. Se recomienda NO contestar esas encuestas, NO dar datos personales.

Insertar Telepáticamente:

Yazhi: El proceso es muy simple, todo lo que necesito hacer es pensar en ti y pensar en ti con el sentimiento de la información y luego sostener ese sentimiento y luego tener la intención de que entiendas todo esto. Desde tu fin, son tus propios pensamientos, y lo son.

Gosia: ¿Cuánto tiempo te llevó hacer eso?

Yazhi: Unos minutos, mi tiempo.

El problema es que al estar allí estás expuesto a este tipo de "inserciones" y otras peores. Principalmente porque la gente no sabe de eso. Muchos pensamientos no provienen de la persona misma, pero las que estan cerca. Las emociones, como la ira, el miedo, la venganza, los estados de ánimo, pueden no ser del sujeto sino los del vecino, o más comúnmente pertenecientes a la comunidad y al Inconsciente Colectivo humano.

La pregunta es, ¿con qué tipo de interferencia serás compatible?

Gosia: Sí. Al final, creo que importa qué frecuencias te corresponden a recibir. Lo que capta tu propia frecuencia por la naturaleza de su propio rango.

Yazhi: ¡Por supuesto!

Venus – criaturas:

Yazhi: Como pasó muchas veces en Vietnam, que soldados de Elite, de Fuerzas Especiales, reportan enfrentarse con seres de apariencia extraterrestre (Yautija) que tienen armas y aparatos tecnológicos avanzados. Son proto Reptilianos.

Interestelares.

Robert: Y que hacían en la Tierra?

Yazhi: Lo mismo que en la Tierra, viendo qué se llevan como botín cuando hay un conflicto.

Robert: Solo aparecen cuando hay conflictos?

Yazhi: Se aparecen cuando les conviene.

Robert: Para ser interestelar tiene un aspecto primitivo.

Yazhi: Eso es engañoso. Los mismos Urmah parecen que están atorados en la época Greco-Romana pero no podrían estar más avanzados tecnológicamente.

Porque lo que aparentan como primitivos solo es una interpretación humana con datos humanos, y no corresponde a su nivel de desarrollo tecnológico y cultural.

Robert: Pero para ser Interestelar tienes que saber tratar a otras culturas. Y estos parece que son oportunistas.

Yazhi: El espacio no es un lugar de amor y luz. Es un lugar lleno de pesadillas, (todas

manifestadas por seres empáticos por no saber manejar sus miedos y sus poderes).

Nombres:

Yazhi: Una larga lista de nombres aparentemente humanos tienen su origen fuera de la Tierra. Especialmente los nombres asignados a deidades, por su conexión a lo extraterrestre en la Tierra. No son nombres humanos, lo tienen al revés. Son nombres estelares, porque hay más personas con aspecto humano fuera de la Tierra. Se dice que Athena equivale a Minerva. Pero es más bien que Minerva es la hija de Athena (Atenea).

Bloqueo alrededor de la Tierra:

Gosia: Alguien me ha dicho: el ejército de la Tierra tiene un perímetro defensivo alrededor de la Tierra y ningún extraterrestre puede entrar sin ser sancionado.

Yazhi: Sí, pero lo que probablemente no saben es que los ET de la Federación están trabajando para hacer cumplir eso. Es el famoso bloqueo. Alfrateanos (Centauri) y Antarianos están haciendo cumplir eso. Y sí, algunas naves pueden pasar, pero necesitan darles un plan de vuelo como lo haría cualquier avión regular (incluso los drones necesitan un plan de vuelo y, si se ven, solo se pueden ver de manera casual).

Ejército terrestre está muy al tanto y es el punto de contacto con la Federación misma, por lo que es la Federación la que está haciendo este bloqueo, no solo militares humanos. Como he explicado muchas veces antes, donde los humanos terminan y comienzan los extraterrestres es una barrera turbia dudosa, no definida.

Satelites en el cielo. Son naves o satelites?

Yazhi: Es una mezcla de ambos, pero las que se ven claramente desde la superficie moviéndose con un propósito claro o vector de movimiento son naves estelares de la Federación en varias altitudes orbitales. Por supuesto, la NASA les dirá a los humanos que todos son satélites, y sí, algunos lo son. Y sí, hay una gran cantidad de basura espacial y escombros, especialmente en la órbita terrestre baja.

Seres de base de silicio:

Robert: Que significa ser Base de Silicio?

Swaruu X: Significa la materia prima o el elemento dominante en la composición de el cuerpo. Silicio, arena roca pura. Mineral.

Robert: Entonces eso es mejor que el Carbono?

Swaruu X: No. Solo diferente. Por ejemplo el Lurker es base silicio. Nosotras somos base carbono, base Lyrianos, como ustedes.

Robert: Si la humanidad asciende como ejemplo a la 5D ya sabemos que es un estado mental... eso no nos va a transformar del carbono al silicio verdad? Eso es absurdo. Las razas no evolucionan cambiando su base de carbono a silicio, verdad?

Swaruu X: Ah si es verdad que eso dicen, que van a cambiar. Eso es basura.

Robert: Silicio suena a Transhumanismo. Creo que es la base de las placas de los PC.

Swaruu X: Si. Ahí se ve que eso viene del Cabal. Por eso decimos que básicamente TODAS las organizaciones UFO están controladas por la CIA.

Como la CIA recluta a la gente?

Swaruu X: La CIA como cualquier otra organización de Inteligencia recluta personas según sus perfiles y según el trabajo que realizarán. Que tengan historial de patriotas o que siempre hayan sido leales a ciertas ideas y conceptos. La CIA está infiltrada en todos los movimientos o tendencias. Tienen gente especializada que por décadas en el caso de la Nueva Era, Espiritualidad y UFOlogía han estado controlando hacia

donde debe ir la información, cual se debe dar a la gente y cual hay que quitar o eliminar. Todo bajo parámetros de intereses de los Illuminati - Jesuitas.

La CIA no trabaja para los militares de EEUA, solo se coordina con ellos cuando les conviene porque también los controla. La CIA es el brazo de control en cubierto, de espionaje y contra inteligencia al servicio de los Illuminati-Jesuitas que usan sus instituciones o empresas, como de farmacéutica, defensa, publicidad y Medios Masivos, y hasta de fabricación de zapatos (Nike con los anillos de Saturno) y juguetes (Mattel con sus símbolos MK-Ultra en los juguetes especialmente para niña).

El que se diga que la CIA ve por la seguridad nacional es la excusa o el frente solamente. La institución controlada por la CIA que si ve por la Seguridad Nacional de EEUA es la NSA. Entonces... lo que hará la CIA para infiltrar a los movimientos espirituales y tendencias en la información de Nueva Era o de UFOLOGIA es poner a su personal como personas de respeto dentro de esos grupos y darles el apoyo que requieran quitando del paso a quienes los ataquen o contradigan, haciéndolos a ellos respetables.

Entonces ya en esas posiciones de poder forman alianzas aparentes entre sus mismos colegas y de ahí van desacreditando a las personas que digan información que contradiga lo que sus jefes Illuminati-Jesuitas les interese que salga al publico. Ahí se va formando un efecto de asociación con personas entusiastas que les gusten esos temas y que investigarán o que basarán sus opiniones en lo socialmente aceptado dentro de esos grupos controlados por la CIA. Entonces la enorme mayoría de los UFOlogos, y entusiastas, aun gente genuina de la Nueva Era que le guste dar amor y luz o tener canales de YouTube hablando de temas OVNI y espirituales, acaban trabajando para la CIA y los Illuminati sin saberlo.

Es decir no tienen contacto directo con nadie de la CIA, simplemente siguen lo impuesto por los grandes representantes de los temas Nueva Era Espiritualidad y UFOlogía. Este es el caso de virtualmente todos los pequeños investigadores.

Porque la Federación no incluye a los humanos en reuniones?

Swaruu X: La Federación no ve necesidad de contactar "con los humanos" ya que los mismos están arriba, junto a ellos en sus versiones 5D (por llamarlo de alguna manera) olvidándose del ángulo de la experiencia mientras son humanos viviendo en la Tierra 3D como humanos a favor de las opiniones de los que manejan a la humanidad desde fuera usando bio trajes.

No participan los humanos en reuniones de la Federación como dicen tantos UFOlogos, porque los humanos no son la cabeza aquí ni se controlan ellos solos. La Federación habla con quienes controlan a la humanidad, no con la humanidad.

No irán a hablar con los humanos controlados mentalmente si pueden hablar con los que verdaderamente tienen el control. Cuando tienes un problema con los vecinos, no vas a hablar con el niño de 5 años que está ahí visible al frente de la casa jugando con sus cochecitos, pides hablar con los adultos. Al niño solo le dirán lo que tiene que saber, si lo tiene que saber y al nivel adecuado para el desarrollo mental de dicho niño. No hablarían con políticos directamente tampoco, sino con quienes controlan a dichos políticos. Eso es el pensar de la Federación.

Esto por un lado, en el sentido de que los humanos son los niños que solo acatan lo que sus padres les ordenan, pero desde otro más expandido ellos, los humanos, son lo que controlan hasta la Federación. Y desde el punto de vista de la misma Federación también se podría decir que no los ven como niños, y que saben lo que hacen los humanitos, "zapatitos rotos", como les llaman las Swaruu. Y por eso respetan sus decisiones de jugar hasta a atrocidades.

Gosia: Que sistema complicado de todo esto! Por un lado pensando que son niños de cochecitos y que tienen que hablar con los arriba con el "verdadero poder" y por el

otro lado creen que los "zapatitos" si que tienen el poder y saben lo que hacen y quieren, y por eso les dejan jugar!

Swaruu X: Si lo es pero lo veo como un círculo. Desde un punto del círculo los humanos no tienen nada de control y la Federación y Gobiernos si. Desde el otro lado las cosas se invierten en donde la gente tiene todo el control y la Federación y gobiernos no, al ser creados por la misma gente en primer lugar.

Gosia: Si. Parece una contradicción pero mirando desde diferentes puntos en el círculo, no lo es.

Agenda de despoblación:

Matias: La Federación no permite la guerra nuclear, pero cualquier otra forma de "matar" a la población está bien, como la CV19?

Yazhi: Si, se detiene amenazas nucleares. Eso seguro paso y pasa. Incluso hay una foto de Khila persiguiendo un cohete. Una bomba nuclear casi detonó en la costa de Carolina del Norte hace 3 o 4 años. Muchas amenazas que pueden haber llevado a una guerra nuclear (planeada por el cabal). Y ahora recurrió a covid porque la Federación no estaba de acuerdo con el método nuclear.

Matias: ¿Por qué no se permite la amenaza nuclear y las muertes de covid?

Yazhi: Porque son escalares y afectan a varias líneas de tiempo, no solo a una. Porque covid se puede detener con conciencia, sabiendo que es una mentira. Covid no afecta el medio ambiente. Una bomba nuclear lo destruye todo. Entonces, objetivamente, el covid libraría a la tierra de los humanos, dejándola florecer. La vida salvaje florecería. Y las armas nucleares destruirán todo.

Inundaciones – Europa:

Gosia: Sabes que pasa con las inundaciones en Europa?

Swaruu X: Si, definitivamente son artificiales.

Gosia: Y porque se producen?

Swaruu X: Solo podemos especular, pero sentimos que tiene que ver con quebrar más a la población de Europa.

Gosia: Y porque definitivamente? Como se llega a saber con certeza?

Swaruu X: Porque lo que si podemos ver son aviones sembrando químicos que modifican las características de las nubes para crear lluvia y el uso de tecnología HAARP, ambas cosas. Eso es facil de detectar, pero el para qué, solo podemos especular.

Gosia: Y como sabes que siembran lo que modifican las nubes y no otras cosa? Solo quiero saber como se llega a saber esto exactamente.

Swaruu X: Porque conocemos los químicos y sus efectos y desde hace décadas. Se puede ver qué componentes tienen los chemtrails usando espectrómetro. Ahí si es exacto, no como en lectura de almas. Para saber componentes químicos es muy bueno el espectrómetro. También se usan drones para entrar a los chemtrails, pero con el espectrómetro basta para saber qué componentes tiene.

Fenómenos "extraños" en el sol (Mayo):

Swaruu X: No sé cuando pero hace más de un año ya les hemos explicado que los portales solares se abren alrededor del solsticio de verano del hemisferio norte.

Específicamente el día exacto del solsticio de verano, como lo indica en la puerta del Sol en Tihuanaco.

La tierra y el sol, como con todos los demás astros se conectan entre si con complejos pero predecibles armónicos de frecuencia que se pueden observar como geometría. La Tierra y el sol se conectan energéticamente, y eso es matemáticamente base 12.

Eso que describen algunas personas es algo rutinario que usan miles de naves

espaciales todos los años. Y como ya se les ha explicado, esa burbuja negra que observan, no es la nave, es la anomalía magnética producida por el toroide energético que rodea una nave espacial de gran tamaño. Un disturbio electromagnético de ese tamaño lo produce una nave de tamaño ínfimo comparado al tamaño de la burbuja visible.

Aun así el tipo de nave que pasó por el portal solar y que causó la "anomalía" fue de gran tamaño; una nave biósfera Arcturiana (miembros de la Alianza de la Esfera) ingresada hace solo días a este sistema solar, y de la cual todos aquí nos lo indican las computadoras de navegación de nuestras naves espaciales. Son entradas y salidas de naves de manera rutinaria, nada especial. Entran y salen todo el tiempo. Hay mucho movimiento aquí siempre.

Robert: Entonces ese fenómeno del Sol no es tan extraño. ES ALGO CICLICO?

Swaruu X: Es cíclico, normal, aburrido, predecible hasta para planear un viaje espacial y usarlo y lo sabían los antiguos desde Irlanda, Gran Bretaña, Druidas, Shamanes de Norteamérica, Egipto, Mesopotamia, Meso-américa hasta América del Sur hasta la Patagonia, China antigua... la lista es larga. Y la gente diciendo que eso es nuevo, no, no lo es, lo publicaron ustedes el año pasado o antepasado.